

Fecha 22.09.2022	Sección Activo	Página PP-11
----------------------------	--------------------------	------------------------

ACUERDAN REFORZAR PLAN CONTRA INFLACIÓN

POR CLAUDIA BOLAÑOS
El presidente Andrés Manuel López Obrador se reunió con empresarios para reforzar el plan antiinflación con el objetivo de frenar el aumento y disminuir los precios de 24 productos de la canasta básica.

LÓPEZ OBRADOR
Presidente de México
Buscamos pactar con los productores que no suba el precio de 24 productos básicos

► **MASECA ACEPTA NO SUBIR PRECIO DE HARINA PARA LA TORTILLA**

Gobierno reforzará plan antiinflación con empresarios

MASECA SE COMPROMETE a no subir precios para evitar alza en la tortilla

POR CLAUDIA BOLAÑOS
nacion@contrarepublica.mx

El plan contra la inflación será reforzado, acordaron empresarios en reunión con el presidente Andrés Manuel López Obrador, por lo que no se aumentarán precios de los 24 productos básicos, e incluso unos más pudieran bajar.

Ayer, el presidente Andrés Manuel tuvo una reunión con empresarios del ramo alimentario y propietarios de supermercados, a quienes invitó a una "talmaliza" en Palacio Nacional, la cual tuvo una duración de poco más de 2 horas.

Antes, en su conferencia mañanera, el mandatario nacional informó que Maseca, perteneciente a Grupo Gruma, se comprometió a no aumentar el precio de la harina de maíz, al menos hasta febrero del próximo año, para mantener el precio de la tortilla.

"El director de Maseca se compromete a que no haya aumento en la harina de maíz, cuando menos hasta febrero, y eso es importante porque estamos hablando de la tortilla, de quien distribuye como el 80 por ciento de la harina de maíz que se usan en las tortillerías", hizo saber.

Informó sobre la reunión que sostendría con productores de alimentos y empresarios de supermercados es para



Página 1 de 2
\$ 14256.00
Tam: 528 cm2

Continúa en siguiente hoja

Fecha 22.09.2022	Sección Activo	Página PP-11
----------------------------	--------------------------	------------------------

buscar que no aumenten los precios de los principales alimentos que consumen los mexicanos.

López Obrador adelantó en su conferencia que la reunión tiene como fin buscar la baja de los precios básicos, ante el aumento de inflación.

“Fíjense que es tan importante, tan importante la reunión, que hasta vamos a comer unos tamales de masa colada, o sea, porque me importa muchísimo. Vienen como 20 productores, distribuidores, los más importantes; entonces, una medida es que logremos un compromiso de no aumento de precios y si se puede bajar precios en 24 productos básicos”, comentó.

López Obrador resaltó que Maseca se comprometió a no aumentar el precio de la tortilla, lo cual es muy bueno, pues esa empresa distribuye el 80% de la harina de maíz que se utiliza en la mayor parte de las tortillerías del país.

Los empresarios y productores arribaron pasadas las 13 horas a Palacio Nacional, entre ellos: Alberto Sepúlveda, vicepresidente de Relaciones Institucionales de Walmart México; Manuel Romo Muñoz, de huevo San Juan; Francisco Javier Treviño Cantú, vicepresidente en Walmart.

También, Antonio Suárez Gutiérrez, de Grupo Marítimo Industrial; Leovy Carranza Beltrán, de la atunera Pinsa; Juan

Antonio González, de Maseca; Altigracia Gómez, presidenta de Consejo de Administración de Minsa; Heriberto Hernández, del sector porcicultor de México; e Eugenio Caballero Sada, de Sigma.

En la reunión estuvo presente Ricardo Sheffield, el titular de la Procuraduría Federal del Consumidor (Profeco), quien informó que de los empresarios “se requiere un esfuerzo adicional, pero son esfuerzos de carácter voluntario y donde también escuchamos al empresariado de qué podemos hacer desde el gobierno federal para ayudarles a ello”.

Más tarde, al término de la “tamiliza”, a su salida de Palacio Nacional, el procurador informó que se acordó evitar el aumento en 24 productos básicos y que incluso algunos pudieran bajar de precio.

Sin embargo, “aún no se concretan las acciones correspondientes, lo cual se espera suceda en los próximos días”, dijo.

Entrevistado al salir de Palacio Nacional, el procurador del Consumidor dio a conocer que existe la posibilidad de que algunos productos puedan bajar porque subieron demasiado, como es el caso del trigo.

“Ahora el trigo va bajando, el maíz amarillo va bajando, eso también debe de verse reflejado pronto”, dijo y puntualizó que solo sería en los 24 productos de la canasta básica. ●



La medida busca evitar el aumento de precios de 25 productos de la canasta básica. Cuartoscuro